



Declaración de la Coordinadora Nacional Sindical, Social y Popular

**¡Que el paro siga sin interrupción hasta derrotar la nefasta reforma tributaria!**

El pueblo colombiano hoy se pronunció categóricamente en contra del gobierno de Duque, particularmente contra su engendro de reforma tributaria, pero también rechazó el conjunto de su política: el asesinato de luchadores populares y líderes sociales; el manejo de la pandemia; su tozudez en profundizar, mediante el proyecto de ley 010, la entrega de la salud al robo y la intermediación de las EPS; su corrupción sin fondo; la agudización del desempleo, la pobreza y las quiebras crecientes de pequeños y medianos empresarios; mientras se postra ante las exigencias de la minoría dominante y del capital financiero internacional. Los millones de colombianos que hoy paralizaron el país han demostrado que rebosan energía y disposición de lucha y sacrificio, por lo que no se puede permitir que se repitan las vacilaciones de la dirección del paro del 21 de noviembre de 2019, las mismas que se han presentado en los últimos días.

La Coordinadora Nacional Sindical y Popular llama a continuar la lucha hasta que Duque ceje en su empeño de imponer la reforma hambreadora y otros planes aviesos, entre ellos, la reforma a la salud. El paro tiene que seguir, no se le puede dar respiro al gobierno porque eso sería facilitar la política oficial de cambiar algo de su proyecto para que todo siga igual. Cualquier vacilación que pretenda interrumpir el paro en este momento debilita, confunde y sacrifica el ascenso de la lucha.

**¡Viva el paro nacional indefinido!  
¡Viva el 1 de mayo!**

*28 de abril, 2021*



[coorsindicalpopular@gmail.com](mailto:coorsindicalpopular@gmail.com)



[@cnssp\\_coor](https://twitter.com/cnssp_coor)



[coor.sindical socialypopular](https://www.instagram.com/coor.sindical_socialypopular)



[CNSSP](https://www.facebook.com/CNSSP)



[coordinadoracnssp.org](http://coordinadoracnssp.org)



[YouTube CNSSP](https://www.youtube.com/CNSSP)